

## **Bericht Ressortleiter Jugendleistungssport Saison 2012/2013**

Liebe Tischtennisfreunde,

wieder ist ein Jahr vergangen. Fazit dieses Jahres: Im Schülerinnenbereich kann die Region Eifel auf Verbandsebene mithalten bzw. sogar vorne mitspielen. Im Schülerbereich besteht eine riesige Lücke zur Verbandsspitze.

In der Zukunft gilt es die Lücke im Schülerbereich zu schließen und die Position im Schülerinnenbereich zu festigen. Hierzu gilt es Kräfte zu bündeln, eine hervorragende Möglichkeit hierfür bieten die drei Kaderstützpunkte. Am Beispiel Kreiskader Nord, seit neuestem auch auf der Homepage Eifel einsehbar, kann eine solche Kräftebündelung nachvollzogen werden. Dennoch gibt es auch in diesem Kader noch Optimierungsmöglichkeiten.

Im letzten Jahr haben vor allem folgende Kaderspieler auf sich aufmerksam gemacht:

- Katharina Gieretz (SSV Pronsfeld)
- Maria-Luisa Gneiding, Jenny Rebzda und Christiana Schäfer( alle TTG Daun-Dockweiler-Gerolstein)

(siehe Platzierungen Eifel- Spieler auf Verbandsebene,  
Regionsvergleichswettkampf und Talentcup)

Beim Regionsvergleichswettkampf belegte die Eifel einen guten sechsten Platz. Bedenkt man, dass die Eifel nur mit 6 von 12 möglichen Teilnehmern gestartet ist, nimmt diese Platzierung einen noch höheren Stellenwert ein. Für die Zukunft sollte versucht werden bei diesem Wettbewerb mit der maximalen Teilnehmerzahl an den Start zu gehen bzw. das gemeldete Teilnehmer auch an den Start gehen und nicht ohne Entschuldigung fehlen.

Zu guter Letzt möchte ich mich für die Zusammenarbeit mit den Vereinen im vergangenen Jahr bedanken und hoffe auch in der Saison 2013/2014 viele neue Nachwuchsspieler in der Region und in den einzelnen Kadergruppen begrüßen zu dürfen. Nutzt die Sichtungmaßnahmen oder sprecht mich einfach an!

Mit sportlichen Grüßen

Dirk Petzold  
( Ressortleiter Jugendleistungssport und Kadertrainer Eifel Nord)

Gerolstein, 08. Mai 2013

P.S: Aus beruflichen Gründen wird das nächste Jahr wahrscheinlich mein letztes Jahr als Kadertrainer Eifel Nord sein, sollte jemand an der Nachfolge interessiert sein, bitte ich Kontakt zu mir aufzunehmen.